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депутата Тульской городской Думы 6-го созыва
ФеДоТова Дмитрия Ивановича
округ № 1 «Медвенский»

СЛово И ДеЛо ДМИТРИЯ ФеДоТова

– Дмитрий Иванович,есть хорошая доб-
рая традиция в конце года подводить итоги. 
2021-й стал сложным для всех без исключения 
из-за пандемии коронавируса. А что было са-
мым важным в вашей депутатской работе в 
уходящем году?

– Ни для кого год не был простым, болели, и 
тяжело, наши близкие, друзья, коллеги. Всем нам 
пришлось пересмотреть планы, порой даже взгля-
ды на какие-то вещи. Но даже самый сложный 
год может стать относительно успешным, если 
постараться находить возможности, а не видеть 
лишь проблемы. Подтверждение этому – новая 
муниципальная программа «Наш город», которая 
уверен, принесёт больше позитива в настроения 
наших земляков, улучшит качество их жизни. Это 
совместный замысел городской Думы и админи-
страции Тулы. Проект дополняет наши основные 
программы по благоустройству, но в отличие от 
них не требует софинансирования со стороны жи-
телей, а проводится полностью за счёт городского 
бюджета. В этом году выделено 100 миллионов ру-
блей. Участие в программе «Наш город» поможет 
тулякам преобразовать свои придомовые терри-
тории, провести асфальтирование и освещение 
пешеходных зон, выполнить ремонт подъездов, 
кронирование деревьев, оборудовать детские 
игровые площадки. Собственные предложения 

«НародНый бюджет» – 2021
• г. Тула, ул. Глинки, д. 6А: ремонт кровли в 

МБОУ «Центр образования № 38»; 
• г. Тула, ул. Кутузова, д. 35: ремонт подъез-

дов № 1, 2, 3 «Формирование современ-
ной городской среды»;

• г. Тула, ул. Баженова, д. 2, ул. Марата,  
д. 190: асфальтирование дворовых про-
ездов и подходов к подъездам, установка 
скамеек и урн;

• г. Тула, ул. Марата, д. 182: асфальтирова-
ние дворовых проездов и подходов к 
подъездам, установка скамеек и урн. 

«Наш город»
• г. Тула, ул. Баженова, д. 2, 12, 14: установка 

пластиковых окон в подъездах;
• г. Тула, ул. Дементьева, д. 10, 12, 14, 16: 

установка пластиковых окон в подъездах;
• г. Тула, ул. Кирова, д. 184-б: установка 

ограждения палисадников;

•	 Федотов	Дмитрий	Иванович	родился	6	июня	1974	года	в	г.	Туле.	Депутат	Тульской	го-
родской Думы 6-го созыва, председатель постоянной комиссии по бюджету, налогам 
и собственности.

•	 Родители	уроженцы	Тульской	области	и	всю	жизнь	проживают	в	Туле	в	Пролетарском	
районе.	Мама	–	Лидия	Ивановна	Федотова,	за	свою	трудовую	жизнь	прошла	путь	от	
простого	рабочего	до	мастера	цеха	ОАО	«Тульский	патронный	завод».	Отец	–	Иван	
Иванович	Федотов,	после	армии	устроился	водителем	в	ОАО	«Тульский	патронный	
завод» и проработал там до пенсии. 

•	 Дмитрий	Федотов	окончил	среднюю	школу	№64,	а	затем	Тульский	государственный	
университет	 по	 специальности	 «Инженер-механик».	 Руководил	 ООО	 «Компания	
ОЛИМП»,	ООО	«Инком-Строй»,	с	2014	года	и	по	настоящее	время	–	заместитель	гене-
рального директора ООО «Парус». 

•	 Политическую	карьеру	Дмитрий	Иванович	начал	в	2005	году,	когда	жителями	Проле-
тарского района был избран депутатом Тульской городской Думы 3-го созыва. В 2010 
году стал депутатом Тульской областной Думы. А в 2014 году депутатом Тульской го-
родской Думы 5-го созыва. В 2019 году снова избран депутатом Тульской городской 
Думы 6-го созыва.

•	 Награждён	Почётным	знаком	«За	вклад	в	развитие	города	Тулы»,	медалью	«За	мило-
сердие»,	серебряной	медалью	«За	особый	вклад	в	развитие	Тульской	области».

•	 Женат.	Воспитывает	двух	дочерей.

МЫ – ПРоЛеТаРЦЫ!

• г. Тула, ул. Кирова, д. 196: установка пла-
стиковых окон в подъездах, кронирова-
ние деревьев;

• г. Тула, ул. Кирова, д. 202: установка пла-
стиковых окон в подъездах;

• г. Тула, ул. Кирова, д. 202-а: замена дверей 
мусоросборных камер;

• г. Тула, ул. Кирова, д. 202-б: установка пла-
стиковых окон в подъездах;

• г. Тула, ул. Кутузова д. 10-а: установка све-
тильников с датчиком движения в подъ-
ездах;

• г. Тула, ул. Кутузова, д. 35-а: ремонт проез-
жей части, установка скамеек, установка 
пластиковых окон в подъездах;

• г. Тула, ул. Кутузова, д. 43, корп. 2: установ-
ка скамеек;

•	 г.	Тула,	ул.	Р.	Зорге,	д.	27:	установка	пласти-
ковых окон в подъездах;

•	 г.	Тула,	ул.	Р.	Зорге,	д.	40/	ул.	Баженова,	д.	
34: косметический ремонт подъездов;

• г. Тула, ул. Шухова, д. 5-б: ремонт отмостки;
• г. Тула, ул. Шухова, д. 5-в: установка пла-

стиковых окон в подъездах;
• г. Тула, ул. Шухова, д. 6: Установка спор-

тивного оборудования, скамеек и урн;
•	 г.	Тула,	ул.	Шухова,	д.	7-а:	ремонт	ступеней	

входа в подъезды;
• г. Тула, ул. Шухова, д. 9: озеленение терри-

тории;
•	 г.	 Тула,	 ул.	Шухова,	 д.	 17:	 установка	 пла-

стиковых окон в подъездах;
• г. Тула, ул. Шухова, д. 19: ремонт проезжей 

части;
• г. Тула, ул.Шухова, д. 36: установка пласти-

ковых окон в подъездах;
• г. Тула, ул. Щегловская засека, д. 32: ре-

монт проезжей части;
• г. Тула, ул. Щегловская засека, д. 43, д. 45, 

д.	47:	ремонт	проезжей	части,	установка	
шлагбаумов. 

БЛаГоУСТРоЙСТво оКРУГа № 1 в 2021 ГоДУ

может внести каждый житель нашего района на 
общем собрании дома. А я буду оказывать широ-
кую помощь в реализации заявок своих избирате-
лей.

– Продолжим тему работы депутата с 
избирателями, исполнение их наказов. Что в 
этом году уже удалось сделать по просьбам 
пролетарцев?

– В этом году я получил более трехсот обраще-
ний от моих избирателей. Люди звонили по теле-
фону, отправляли сообщения на интернет-портал, 
приходили на встречи и приёмы. Это серьёзная 
работа для меня и моих помощников. Привет-
ствуются любые полезные инициативы, и часто 
решения приходится принимать в оперативном 
порядке. Вот один из последних примеров. Обра-
тились ко мне мальчишки-футболисты. Попросили 
восстановить ограждение спортивной площадки, 
что находится в сквере за торговым центром «Ки-
ровский». Как играть в футбол, когда защитная 
сетка за воротами местами сломана, местами в 
дырах, а рядом детские аттракционы, малыши с 
родителями гуляют, люди на лавочках отдыхают? 
Правильно сделали ребята, что обратили внима-
ние взрослых на опасную ситуацию. Срочно были 
приняты меры. Сломанное ограждение восстано-
вили. Мне рассказывают, что теперь футбольные 
матчи	чуть	ли	не	целый	день	проходят.	Играют	и	
ребята, и взрослые. 

– Какие ещё проблемы на ваш взгляд необхо-
димо решать в нашем районе в первую очередь? 

– А второстепенных вопросов в нашей рабо-
те не бывает. Будь это капитальный ремонт дома, 
либо отсутствие уличного освещения или плохо 
очищенные от снега дороги. Для наших жителей 
все эти вопросы важные. Ведь мы измеряем своё 
благополучие и оцениваем ситуацию в районе че-
рез состояние своего подъезда, дома, территории. 

К сожалению, сигналов о таких «мелких» пробле-
мах поступает немало. В этих случаях разбира-
тельство жалоб проходит совместно со старшими 
по домам, председателями ТОСов. Это наши вер-
ные помощники, которые представляют интересы 
всех жильцов многоквартирных домов и хорошо 
понимают	 все	их	 чаяния.	И	 большое	 спасибо	им	
за внимание и активную работу. Вместе мы стара-
емся разобраться в каждом вопросе, изучаем их, 
находим оптимальные решения. 

– Давайте поговорим о «самом интерес-
ном», то есть о деньгах. Людей часто инте-
ресует: Вам как депутату Тульской городской 
Думы платят за работу?

– Ответить на этот вопрос можно коротко: нет. 
Я хочу, чтобы мои избиратели знали – я работаю 

депутатом городской Думы на безвозмездной ос-
нове,то	есть,	не	 за	 зарплату.	И	считаю,	что	помо-
гать людям, делать добрые дела надо искренно и 
бескорыстно. 

– Часто ли вы слышите со стороны проле-
тарцев о том, что, например, в других райо-
нах люди живут лучше?

– Нет (смеётся), не часто. Пролетарцы всегда 
отличались особым чувством патриотизма. У нас 
хороший район в плане инфраструктуры, школь-
ного и дополнительного образования, медицины, 
развития спорта. Но у людей постоянно растут 
требования, такова жизнь – и это правильно! Всег-
да	нужно	стремиться	к	лучшему.	И	я	поддерживаю	
эти желания моих земляков и прикладываю все 
усилия, чтобы туляки жили достойно!

ремоНт тротуаров 
• 2-й, 3-й Дачный проезд от ул. Вильямса до 

ул. Щегловская засека;
• ул. Немцова от ул. Строителей до ул. Ки-

рова.
ЯмочНый ремоНт тротуаров

•	 ул.	Р.	Зорге,	д.	29;
• Подход к пешеходному переходу ост. 

«Пос. Новомедвенский-1.
ремоНт дорог щебНем  

в рамках содержаНиЯ объектов  
уличНо-дорожНой сети

• Подъездная дорога к д. Барыбинка;
• п. Молодежный, ул. Водная;
• п. Молодежный, ул. Уютная;
• п. Молодежный, ул. Луговая.
ремоНт дорог общего пользоваНиЯ 

в рамках государствеННой 
программы рФ  

«развитие траНспортНой системы»
• ул. Шухова.
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РаБоТа в ТУЛЬСКоЙ ГоРоДСКоЙ ДУМе
Качество работы Тульской городской Думы, 

прежде всего, зависит от активности каждого де-
путата, как в своих округах, так и на думских засе-
даниях.

Пролетарцы могут гордиться тем, что самую 
важную для жизни Тулы комиссию в Думе возглав-
ляет их избранник. Дмитрий Федотов является 
председателем постоянной комиссии по бюджету, 
налогам и собственности. От её грамотных реше-
ний зависят и жизнеобеспечение и социальная 
политика города. Очень важно, чтобы депута-
ты правильно распределили средства бюджета, 
определив приоритетные направления. В этом 
году было рассмотрено более двухсот соответ-
ствующих вопросов, в том числе, включающие, 
как контроль, так и отчет об исполнении бюджета. 

А при планировании этого важнейшего до-
кумента на предстоящий год, обязательно учи-
тываются инициативы и предложения туляков. К 
сожалению, пандемия сильно скорректировала 
планы в этом году. Доходы бюджета стали меньше, 
чем ожидалось. Поэтому депутатам по некоторым 

статьям расходов приходилось принимать непо-
пулярные	 решения.	 И,	 тем	 не	 менее,	 народные	
избранники взвешенно и внимательно провели 
эту работу.

Люди понимают, что их обращения к депута-
там не остаются без внимания и дают конкретные 
результаты, поэтому растёт и доверие к их избран-

нения». Так народные избранники получают мак-
симально актуальную базу для законотворческой 
деятельности.

Еще одним важным направлением работы 
комиссии является поддержка социально ори-
ентированных некоммерческих организаций и 
предоставления им в безвозмездное пользование 
муниципальных помещений. «Мы выделяем поме-
щения тем общественным организациям, – объяс-
нил Дмитрий Федотов,– кто уже зарекомендовал 
себя многолетней плодотворной работой, в то же 
время внимательно относимся и к тем, кто обра-
тился за помощью впервые».

Систематически проводятся проверки эффек-
тивности использования таких помещений, в ходе 
которых члены комиссии оценивают их состояние 
и обсуждают вопросы, связанные с деятельно-
стью этих объединений.

Дмитрий Федотов благодарит туляков за их 
неравнодушие и активное участие в жизни обще-
ства.	И	 считает,	 что	 тесное	 сотрудничество	 депу-
татского корпуса с жителями Тулы максимально 
«приближает к жизни», позволят услышать и осоз-
нать наиболее острые вопросы.

РаБоТа в оКРУГе
Встречи с жителями округа, рассмотрение 

их жалоб, просьб, предложений – обязательная 
часть работы депутата. Она носит системный ха-
рактер и позволяет оперативно реагировать на 
проблемы и вопросы туляков. Всем, кому нужна 
помощь Дмитрия Федотова, могут лично обра-
титься к нему в депутатскую приёмную по адре-
су:	г.	Тула,	ул.	Кирова,	дом	186.	Или	в	обществен-
ную приёмную политической партии «Единая 
Россия»:	г.	Тула,	ул.	Первомайская,	дом	4.

Проблемы, с которыми приходят на приём 
к депутату, касаются разных сфер жизни наших 
жителей: аварийное жильё, дорожно-транс-

в ЗНаНИЯХ – СИЛа! ШКоЛа – ЭТо МаЛеНЬКаЯ ЖИЗНЬ

никам. А это дорогого стоит! «Конечно, каждый 
туляк приходит за помощью со своей конкретной 
проблемой, – говорит Дмитрий Федотов, – но 
депутаты видят ситуацию в комплексе, и делают 
выводы, какие темы, какие направления вызы-
вают наибольшие нарекания у населения. Много 
обращений – значит, есть проблема, нужны изме-

портное движение, налоговое законодатель-
ство, жилищно-коммунальные услуги. Дмитрий 
Иванович	 внимательно	 относится	 к	 каждому	
посетителю, по всем вопросам даёт разъяс-
нения. «Я стараюсь, прежде всего, добиться 
устранения проблемы и, чтобы обратившиеся 
за помощью люди, почувствовали нашу заинте-
ресованность в её положительном и быстром 
решении», – говорит Дмитрий Федотов. Все 
обращения и просьбы туляков тщательно изу-
чаются, берутся под личный контроль депутата, 
по некоторым вопросам направляются депутат-
ские запросы.

ПРИЁМ ДеПУТаТа

С каждым годом жители нашего района всё 
больше интересуются вопросами, связанными 
с организацией, управлением и содержанием 
их многоквартирных домов. Как заключить вы-
годный договор с управляющей компанией и 
организовать капитальный ремонт в доме? Как 
отказаться от работы с плохой управляющей ком-
панией и войти в региональные программы по 
благоустройству? Как установить шлагбаум и про-
вести поверку счётчиков? Как выбрать старших по 
дому, каковы их права и обязанности? Вопросов и 
желающих получить важную информацию стано-
вилось всё больше и больше. 

Тогда Дмитрий Федотов предложил органи-
зовать обучающие семинары с привлечением 
специалистов	и	опытных	экспертов	в	сфере	ЖКХ.	
Темы серии семинаров спланированы таким обра-
зом, чтобы полученные знания можно было сразу 
применить на практике. Лекции стали настолько 
востребованы, что собирают полные залы слуша-
телей и на них приходят туляки из разных райо-
нов города! Большой интерес к ним проявляют, 
прежде всего, председатели ТОСов, старшие по 
домам, активисты.

«Мы понимаем значение правовой грамот-
ности	 наших	 жителей	 в	 сфере	 ЖКХ,	 их	 стрем-

ление участвовать в 
процессе управления 
многоквартирными 
домами,– говорит де-
путат Тульской город-
ской Думы Дмитрий 
Федотов,– и надеемся, 
что наши обучающие 
семинары дают акту-
альную информацию 
моим землякам, повы-
шают их профессио-
нализм и возможность 
быть в курсе послед-
них изменений в сфере 
ЖКХ».

Все мы хотим видеть наши школы современ-
ными и комфортными, с высоким качеством об-
разования. Чтобы ребятам там было интересно и 
уютно, и учились они с удовольствием, со свой-
ственной детям природной любознательностью. 
Хорошо	и	интересно	в	учебном	заведении	должно	
быть всем: и ребятам и взрослым. Ведь школа – это 
маленькая, но очень важная жизнь!

«Наши внимание и забота помогут педагоги-
ческим коллективам создать комфортную образо-
вательную среду в учебных заведениях округа», 
– считает депутат Тульской городской Думы Дми-
трий Федотов. Он постоянно встречается с учите-
лями, интересуется учебным процессом, находит 
решение текущих проблем. Так с его помощью 
в 64-ой школе был отремонтирован пищеблок, 
установлены пластиковые окна в классе, в шко-
ле поселка Молодежный заменили ограждение 
территории. А ко Дню учителя и к 8 Марта коллек-
тивам Центров образования № 38 и № 22– Лицей 
искусств депутат вручил телевизор и микровол-
новую печь.

«Очень важно большое внимание уделять 
формированию у наших ребят патриотических 
чувств,–	 говорит	 Дмитрий	 Иванович,	 –	 научить	
мальчишек и девчонок любить и уважать свою 
страну, свой народ, они должны знать историю 
России».	 Поэтому	 с	 большой	 ответственностью	
депутат оказал содействие в открытии в школе  
№ 60 памятной мемориальной доски нашему зем-
ляку – пролетарцу, военному лётчику морской 
авиации, участнику Великой Отечественной вой-
ны, Герою Советского Союза А. Н. Синицыну. А так-
же	 Дмитрий	 Иванович	 помог	 создать	 на	 втором	
этаже школы тематическую зону, посвященную 
Великой Победе 1945 года с баннерами фотохро-
ники военного времени.

КоГДа СТаРоСТЬ в РаДоСТЬ!
Но, чтобы отличаться высоким качеством 

проведения своих выступлений, волонтёры 
мечтали о современном концертном оборудо-
вании. Понимая это, депутат Тульской город-
ской Думы Дмитрий Федотов преподнёс им в 
качестве подарка профессиональный сцениче-
ский микрофон. А совместно с администраци-
ей Тулы и городским отделением ВПП «Единая 
Россия»	он	организовал	транспорт	для	поездки	

«серебряных» волонтёров в Дубенский дом-ин-
тернат для престарелых и инвалидов. Там с 
большим успехом прошёл концерт, посвящён-
ный	 76-ой	 годовщине	 Победы	 в	 Великой	 Оте-
чественной войне. Особенно запомнилось её 
участникам, как в конце встречи они вместе 
пели «День Победы». Были и подарки, и сладо-
сти, и слова благодарности организаторам кон-
церта и волонтёрам.

В нашей области активно действуют «сере-
бряные» волонтёры. Так называют движение 
инициативных и деятельных людей старшего воз-
раста. «Серебряные» волонтёры часто проводят 
встречи, мероприятия и концерты в социальных 
учреждениях. Главное для них – поднять настрое-
ние, поддержать вниманием больных и одиноких 
пожилых людей, помочь им почувствовать себя 
сильными и способными ещё на многое.
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СвЯТоЙ ИСТоЧНИК воССТаНовЛеН!

КУЛИЧИ К ПаСХе

На каждой встрече с Дмитрием Федотовым 
жители Пролетарского района с болью говори-
ли о роднике около Богородичного Щегловско-
го	 мужского	 монастыря.	 Имея	 богатую	 историю,	
источник Пантелеймона Целителя уже давно нуж-
дался в уходе и благоустройстве. А ведь он имеет 
большое	 значение	 для	 местных	 жителей.	 Здесь	
они набирают чистую питьевую воду, а во время 
православных праздников к роднику приезжают 
верующие не только из Тулы, но и из других реги-
онов. Поэтому многочисленные просьбы о помо-
щи не могли остаться без внимания и поддержки 
Дмитрия	 Ивановича.	 И	 мероприятия	 по	 благоу-
стройству святого места начались.

Из	года	в	год	общими	усилиями	небезразлич-
ных людей у источника Пантелеймона Целителя 
поддерживались чистота и порядок. Это стало 
лишь началом. В дальнейшем требовалось про-
вести комплекс значительных работ: реконструк-
цию территории вокруг родника и её озеленение, 
восстановление купальни, обустройство спуска и 
безопасных, удобных подходов к источнику. А ещё 
надо было обеспечить защиту воды от попадания 
весенних талых вод и мусора. То есть работа пред-
стояла масштабная и основательная, как говорит-
ся, на все времена. А это непросто и дорого. Но 
пролетарцы	верили:	Дмитрий	Иванович	не	бросит	
начатое дело.

И	они	не	ошиблись:	обязательства	по	прове-
дению реконструкции источника и финансовое 
обеспечение всех работ депутат взял на себя. С 
благословения наместника Богородичного Ще-
гловского монастыря города Тулы архимандри-
та	 Клавдиана,	 Дмитрий	 Иванович	 приступил	 к	
организации мероприятий по восстановлению 
исторического святого источника и купели. Было 
затрачено немало сил и времени. Пришлось про-
явить терпение и настойчивость. В итоге, депутат 
не подвёл своих земляков и всё задуманное к на-
чалу осени 2021 года получилось!

«Хочу	поблагодарить	лично	начальника	Глав-
ного управления по Пролетарскому территори-
альному округу М. Н. Колычева, который оказал 
серьезную помощь в благоустройстве прилегаю-
щей территории у родника», – отметил Дмитрий 
Федотов. 

Депутат надеется, что результат работы по 
восстановлению источника принесёт радость не 
только жителям района, но и всем тулякам и го-
стям города!

говорят активисты района: валентина Ни-
колаевна глотова, старшая по дому №198-б по 
ул. Кирова:

Все вопросы, что касаются жизнедеятельно-
сти жилого дома, приходится решать старшему 
по	 дому.	 Здесь	 и	 проведение	 капитального	 ре-
монта, и заявки на устранение мелких непола-
док, и просто внимание к жителям. Это трудно 
и ответственно. Я занимаюсь этой работой уже 
много лет и знаю, для реализации любой идеи 
по дому требуется активная поддержка. Многие 
жильцы помогают мне, часто интересуются, что 
нового, как решать те или иные проблемы. В ре-

шении сложных дел я всегда нахожу содействие у 
Дмитрия	Ивановича.	Он	из	тех,	кто	поддерживал	
меня с первых дней. С его помощью нам удалось 
разобраться со многими непростыми и запутан-
ными вопросами. Он, например, подсказал, как 
юридически правильно оформить границы на-
шей придомовой территории. А затем помог бла-
гоустроить её. Подарил нам саженцы деревьев и 
кустов для нашего двора. 

И	ещё	одна	замечательная	идея	стала	тради-
ционной: устраивать праздники для жителей – 
День двора. А депутат, выступая в роли спонсора и 
организатора, всегда помогает сделать эти меро-
приятия весёлыми и запоминающимися, пригла-
шает	аниматоров,	артистов,	аквагримеров.	И	дети,	
и родители с удовольствием участвуют в развле-
кательных и спортивных играх, получают подарки. 
Люди в такой радостной обстановке легко знако-
мятся с соседями, а потом продолжают общаться 
и дружить. А это само главное!

И	 ещё	 хочу	 сказать	 огромное	 спасибо	 Дми-
трию	 Ивановичу	 за	 реконструкцию	 источника	 в	
Щегловском монастыре. Такие благородные дела 
люди никогда не забывают!

веЧНаЯ СЛава ГеРоЯМ!
В	 этом	 году	 мы	 отметили	 76-ю	 годовщи-

ну Победы в Великой Отечественной войне. 
В жестокой борьбе ценой огромных потерь 
советский народ отстоял свой национальный 
суверенитет,	защитил	Родину,	внес	решающий	
вклад в дело спасения мировой цивилизации. 
И	этого	ни	мы,	ни	будущие	поколения	не	име-
ем право забывать!

В канун 9 Мая жители нашего района 
возложили цветы к воинским мемориалам: к 
Памятнику танкистам завода «Штамп», к мону-
менту «Пролетарцам – героям слава».

А ветеранам Великой Отечественной во-
йны вручили специальные праздничные по-
сылки. На этих памятных мероприятиях наши 
бывшие фронтовики вспоминали свои исто-
рии, тяготы, выпавшие на их долю, своих од-
нополчан. Минутой молчания почтили память 
погибших в годы жестокой войны. 

Дмитрий Федотов тепло поблагодарил 
всех ветеранов за их подвиг и мужество. «Мы 
гордимся вами и желаем самого главного – 
здоровья и мира над головой, – сказал он.– 
Спасибо за жизнь и Победу! Вечная слава ге-
роям!» 

НовЫЙ ГоД С ДРУЗЬЯМИ
«За	время	своей	депутатской	работы,–	расска-

зывает Дмитрий Федотов,– я приобрёл огромное 
количество друзей, соратников – людей которые 
меня понимают и поддерживают. Наша совмест-
ная работа даёт ощутимые результаты».

Действительно, за прошедший год многое 
сделано благодаря тесному сотрудничеству жи-

телей, депутатов всех уровней и администраций 
города и района. А в дружной компании не только 
работать, но и отдыхать интереснее! Например, 
вместе встречать Новый год. Для своих едино-
мышленников, самых активных жителей Проле-
тарского района Дмитрий Федотов каждый год 
проводит праздничные новогодние вечера в Цен-

тре культуры и досуга.
В гостях у пролетарцев по-

бывал и глава администрации 
Тулы – Дмитрий Миляев. Он 
поздравил земляков с ново-
годними торжествами, поже-
лал им больших успехов и на-
градил активистов грамотами 
за их большую общественную 
работу. На праздничном ве-
чере звучало много поздрав-
лений, музыки, песен, друзья 
с удовольствием делились 
новостями, гостей развлекали 
Дед Мороз и Снегурочка, а в 
конце все получили новогод-
ние подарки. Пусть в нашей 
жизни будет больше праздни-
ков!

Добрая традиция существует в 
нашем районе: дарить куличи в пред-
дверии самого важного христианско-
го праздника – Светлой Пасхи. Вот и 
в этом году пролетарцы получили от 
Дмитрия Федотова более одной тыся-
чи куличей. Важно, что все они были 
заранее освещены. Прежде всего, 
поздравления и подарки в тёплой 
обстановке были вручены ветеранам 
войны, одиноким пожилым людям, 
многодетным семьям. Не остались 
без куличей и активисты района, 
члены общественных организаций. 
На встрече с ними Дмитрий Федотов 
пожелал всем здоровья и подчеркнул, 
что русский народ тем и силён, что в 
самые трудные времена мы стано-
вимся сплочёнными и добрыми друг к 
другу. «Очень важно, – добавил Дми-
трий	 Иванович,	 –	 чтобы	 мы	 всегда	
были внимательны к тем, кто нуждает-
ся в нашей поддержке».
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НЕОБЫЧНЫЙ ВОПРОС 

С какими только вопросами не обращаются к депутату жители района! Как правило, 
более половины  из них касаются жилищной сферы: ремонта, отопления, освещения и 
т.п. Но, как известно, в каждом правиле есть  и исключения. 

Самым необычным вопросом для Дмитрия Федотова оказался тот, что задали ему 
школьники из Центра образования №21: 
что такое успех? Об этом ребята 
спросили депутата, пригласив его на 
урок «Формула успеха». Дискуссия 
проходила интересно, порой  в остром 
споре. Ученики  высказывали свои 
мнения и внимательно слушали гостя. 
«Размышлять на эту тему будет ещё не 
одно поколение  людей, каждый раз 
внося в его понимание что-то своё, 
основанное на личном опыте,- сказал 
ребятам Дмитрий Федотов.- Я же 
понимаю успех, как результат какой-либо упорной деятельности, направленной на 
достижение конкретных целей». 

Воодушевлённые разговором ребята, забросали  гостя вопросами и на другие темы: 
как он выбирал профессию, с какими трудностями пришлось столкнуться, почему стал 
депутатом, часто ли ему сопутствует удача… И Дмитрий Федотов с пониманием, 
обстоятельно отвечал подросткам. 

 

 

 
 

       г. Тула, ул. Кирова, д. 186 (МБОУ ЦО № 35); тел.: 41-70-90 
     Четвертая среда месяца: с 17:00 до 19:00 (лично); 

   Каждые понедельник, среда: с 15:00 до 17:00 (помощник). 

ПРаЗДНИК СаДовоДов
Свои овощи, фрукты и ягоды вкуснее и полезнее, а цве-

ты на любимом участке ярче и красивее, это вам скажет 
любой садовод. Чтобы получить богатый урожай и вызвать 
восхищение соседей по участку, надо приложить немалый 
труд и терпение. К сожалению, это ещё и затратно. Только на 
семена приходится каждый год тратить немалые суммы. По-
мочь с семенами нашим дачникам решил депутат. Дмитрий 
Федотов приобрёл более одной тысячи комплектов с семе-
нами популярных овощных культур и садовых цветов. Вот 
радость	была	для	наших	энтузиастов!	Распределение	семян	

превратилось в праздничное мероприятие. Дачники охотно 
делились своим опытом и хвастались своими результатами. 
Все остались довольны. «Очень рад помочь землякам и всем 
плодородного	сезона!»	–	пожелал	садоводам	Дмитрий	Ива-
нович.

И	 именно	 в	 этом	 году	 урожай	 у	 пролетарцев	 уродился	
знатный! Сколько благодарностей получил депутат от до-
вольных тружеников! Теперь благотворительную акцию для 
дачников округа решено проводить каждый год. Но уже зна-
чительно увеличив ассортимент семян!

ПоБеДЫ На ТаТаМИ 
Большое внимание уделяет Дмитрий Федотов 

развитию детского спорта в районе. «Наша задача, 
– говорит он, – дать возможность ребятам проя-
вить свой спортивный талант, достичь новых ре-

зультатов	и	помочь	им	двигаться	вперёд.	И	пусть	
не все дети в будущем станут профессиональными 
спортсменами, навыки здорового образа жизни, 
умение ставить перед собой большие цели и до-

стигать их – останется с ними на-
всегда». 

Будучи	юношей,	Дмитрий	Ива-
нович шесть лет занимался боевы-
ми искусствами – дзюдо и самбо. 
И	это	осталось	родным	и	близким	
на всю жизнь. Поэтому депутат 
активно поддержал проведение 
в	 Туле	 Рождественского	 межре-
гионального турнира по дзюдо. 
И	 оказал	 спонсорскую	 помощь	
для достойного проведения этого 
первенства. Более ста мальчиков 
и девочек из Тульской и Москов-
ской областей приняли участие в 
сложной борьбе на татами. Наши 
юные земляки порадовали своих 
болельщиков, завоевав 9 золотых 
медалей из 16 возможных!

ЗДоРовЬЯ ДеТЯМ!
Это особая радость, что в нашем районе повы-

шенное внимание уделяют подрастающему поко-
лению, а родителям, создавшим большие и друж-
ные семьи, оказывают всестороннюю поддержку. 

Постоянную заботу о многодетных семьях 
проявляет в своей работе и депутат Тульской го-
родской Думы Дмитрий Федотов. Это помощь и 
поддержка в трудных жизненных ситуациях, а так-
же подарки к праздникам. Недавно детям от двух 
до шести лет из многодетных семей депутат вручил 
бесплатные абонементы на занятия в школе ран-

него спортив-
ного развития 
«Беговел-клуб». 
Эта школа, кото-
рую возглавляет  
А. А. Канавин, 
успешно дей-
ствует в нашем 
районе в Проле-
тарском парке.

Ж е л а е м	
всем маленьким 
воспитанникам 
«Беговел-клуба» 
силы и вынос-
ливости, удачи 
и спортивных 
успехов!

говорят активисты района: владимир вла-
димирович ФуФаев, старший по дому №34 по  
ул. Кутузова:

Несмотря на свою высокую загруженность, 
Дмитрий	 Иванович	 уделяет	 большое	 внимание	
развитию спорта в Пролетарском районе, осо-
бенно детскому. Возможно, не все знали, что наш 
депутат в юношеском возрасте весьма успешно 
занимался спортивными единоборствами. Так 
что, волевые качества и целеустремлённость, 
терпение и дисциплина выработались у Дмитрия 
Ивановича	 в	 процессе	 длительных	 и	 упорных	
спортивных тренировок. А сегодня он стремится, 
чтобы здоровый образ жизни, физическая актив-

ность стали главными в жизни большинства маль-
чишек	 и	 девчонок	 нашего	 района.	 И	 многое	 для	
этого делает. Например, как любитель походов, он 
приобрёл для юношеской туристической секции 
несколько комфортабельных палаток. Теперь ре-
бята чаще будут путешествовать по родному краю. 

У нас на зависть другим районам города, по-
явилось много хорошо оборудованных спортив-
ных	площадок,	а	с	помощью	Дмитрия	Ивановича,	
я уверен, их будет скоро ещё больше. На улице 
Кутузова свои двери вот-вот откроет для спорт- 
сменов новый Физкультурно – оздоровительный 
комплекс	«Оружейник».	И	за	это	мы	тоже	должны	
сказать спасибо нашему депутату. Ведь именно 
с его помощью инициатива жителей района по 
строительству нового спортивного комплекса 
была поддержана губернатором. Я лично знаком с 
Дмитрием	Ивановичем	очень	давно	и	могу	вас	за-
верить, что не припомню ни одного случая, чтобы 
его слова расходились бы с делом.

ПоМоЩЬ МНоГоДеТНЫМ СеМЬЯМ

Не оСТаТЬСЯ С БеДоЙ оДИН На оДИН

Есть в нашем календаре важный праздник:  
1 июня мы всегда отмечаем Международный день 
защиты детей. «Наша страна сильна семьями, – 
убеждённо говорит Дмитрий Федотов. – Если се-
мья крепкая, а дети образованные и здоровые, 
наше государство будет успешно развиваться». 

Традиционно в этот день Дмитрий Федотов 
встречается с малообеспеченными и многодет-
ными семьями своего округа, вручает подарки. 
Депутат постоянно интересуется их жизнью, 
оказывает содействие в решении повседневных 
проблем, внимательно выслушивает просьбы 
и пожелания, отвечает на волнующие людей 
вопросы. «Большая семья – это ещё и большие 
хлопоты, – говорят многодетные мамы, – растить 

детей непросто». Они поблагодарили Дмитрия 
Ивановича	за	особое	внимание	к	их	проблемам,	
большую заботу и необходимую поддержку в 
трудных ситуациях.

«Наши многодетные семьи знают: если нужна 
помощь, если возникает какой-нибудь сложный 
вопрос, они всегда могут рассчитывать на меня и 
мою команду, – заверил Дмитрий Федотов.

говорят активисты района: вера викто-
ровна перпЁлкиНа, старшая по дому № 6 по ул. 
Шухова:

Прежде	всего,	хочу	сказать,	что	Дмитрий	Ива-
нович чуткий и заботливый человек. Я от души 
хочу поблагодарить его за внимательное отноше-
ние к нашим жителям, за то, что он всегда готов по-
мочь им в решении житейских трудностей.

И	 особое	 спа-
сибо депутату за 
постоянную забо-
ту о многодетных 
семьях и одиноких 
пожилых людях. 
Что скрывать, ведь 
это зачастую бед-
ные малоимущие 
граждане. Для них 
важна любая финан-
совая и моральная 
поддержка. В моём 
и соседних домах 
живёт немало мно-
годетных семей и 
пожилых одиноких 
людей.	 Дмитрий	 Иванович	 никогда	 не	 забывает	
передать	им	к	праздникам	подарки.	И	тот	факт,	что	
депутат помнит о них, имеет большое значение, 
придаёт им оптимизм, доказывает, что наши зем-
ляки не остались наедине со своими трудностями. 

Я общаюсь со многими старшими по домам, и 
все отмечают это важное качество нашего избран-
ника – неравнодушие к людям, к их проблемам. 
Признайтесь, разве сейчас много таких отзывчи-
вых	 людей?	 А	 нам	 повезло:	 Дмитрий	 Иванович	
пример настоящего депутата-защитника.

И	 вот	 ещё.	 К	 каждому	 празднику,	 будь	 то	Но-
вый год или День рождения, чуть ли не каждый 
второй из моих знакомых – пролетарцев получает 
поздравительные	открытки	от	Дмитрия	Ивановича.	
Он никогда не забывает никого из тех, с кем позна-
комился	в	течение	своего	депутатства.	И	это	очень	
приятно!

Крупный пожар произошёл 16 сентября 
2020 года в Пролетарском районе Тулы по ули-
цам	 Баженова	 и	 Заводской.	 В	 огне	 полностью	
сгорели два дома в частном секторе. Без крыши 
над головой остались две семьи с детьми. Среди 
пострадавших при пожаре четверо детей: двое 

9-ти лет в одной семье, 11-ти и 5-ти лет в другой. 
Мебель, вещи, документы, ничего не осталось, 
кроме одежды, в которой успели выбежать жи-
тели, спасаясь от огня. Несчастье, которое об-
рушилось на погорельцев, вызвало сочувствие 
и поддержку всех отзывчивых людей. Поспешил 
на помощь и Дмитрий Федотов. Прежде все-
го, надо было помочь детям из пострадавших 
семей вернуться в их привычный ритм жизни. 
Старшим собрать школьные принадлежности, 
чтобы уже на следующий день было с чем пойти 
на уроки. Современные ранцы, тетради, пена-
лы, ручки, альбомы – депутат приобрёл в тот же 
день	и	передал	родителям.	Им	же	была	органи-
зована и другая необходимая в таких случаях 
помощь.

КаК ЗИМоЙ Не ЗаМЁРЗНУТЬ
Среди пролетарцев, к сожалению, ещё немало 

тех, кто проживает в домах с печным отоплением. 
И	каждый	новый	зимний	сезон	у	них	начинается	с	
проблемы – как запастись дровами? Вот и штурму-
ют жители всевозможные инстанции и должност-
ных лиц вопросами: где их взять? Многодетная 

мама Екатерина Голышева тоже переживала: как 
зимой не замёрзнуть, запастись топливом для 
печки?

«Чтобы суровые холода не стали проблемой, 
мы стараемся быстро реагировать на просьбы на-
ших жителей»,– говорит Дмитрий Федотов.

Не осталась без помощи и многодетная семья 
Екатерины Юрьевны. Депутат оперативно решил 
вопрос приобретения лесоматериалов для ото-
пления. Совместно с главным управлением по 
Пролетарскому территориальному округу был ор-
ганизован подвоз древесины и размещение её на 
земельном участке. Семья Голышевых теперь ра-
дуется: всю зиму в доме будут тепло и уют. А депу-
тату личное спасибо и новые наказы на будущее. 

НеоБЫЧНЫЙ воПРоС
С какими только вопросами не обращаются к 

депутату жители района! Как правило, более поло-
вины из них касаются жилищной сферы: ремонта, 
отопления, освещения и т.п. Но, как известно, в ка-
ждом правиле есть и исключения.

Самым необычным вопросом для Дмитрия 
Федотова оказался тот, что задали ему школьники 
из Центра образования №21: что такое успех? Об 
этом ребята спросили депутата, пригласив его на 
урок «Формула успеха». Дискуссия проходила ин-
тересно, порой в остром споре. Ученики высказы-
вали свои мнения и внимательно слушали гостя. 
«Размышлять	на	эту	тему	будет	ещё	не	одно	поко-
ление людей, каждый раз внося в его понимание 
что-то своё, основанное на личном опыте,– сказал 
ребятам Дмитрий Федотов.– Я же понимаю успех, 
как результат какой-либо упорной деятельности, 
направленной на достижение конкретных целей».

Воодушевлённые разговором ребята, забро-
сали гостя вопросами и на другие темы: как он 
выбирал профессию, с какими трудностями при-
шлось столкнуться, почему стал депутатом, часто 
ли	 ему	 сопутствует	 удача…	И	 Дмитрий	 Федотов	
откровенно и обстоятельно ответил на все вопро-
сы подростков и учителей.


